



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL SIGLO  
DE DURANGO

26/12/2022

REGIONALES



## Fallece en Navidad otra víctima de meningitis

La mañana de este domingo 25 de diciembre, se reportó una muerte más por meningitis en la ciudad de Durango. Se trata de Dulce María, una mujer de 31 años de edad, quien habría estado internada en el Hospital General 450, luego de aliviarse en el Hospital Santé.

<https://www.elsiglodedurango.com.mx/noticia/2022/fallece-en-navidad-otra-victima-de-meningitis.html>